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Депутаты взяли 
«бастион» Л m 
На двадцатой минуте терпение спикера закончилось^ Октябрьское заседание го
родского Собрания началось с 
того, что депутаты наконец-то 
сомкнули ряды. Знамением это
го стал председатель городской 
избирательной комиссии Юрий 
Миронов. Его краткое выступ
ление подвело черту под довы
борами в местный парламент. 
Победившие 8 октября Виталий 
Бахметьев и Андрей Старков 
получили от председателя из
биркома депутатские удостове
рения и официально влились в 
депутатскую семью. 

- Я доволен тем, как городское 
Собрание участвует в решении 
насущных проблем, - пользуясь 
случаем, сделал реверанс при
сутствующим глава 
города Евгений Кар
пов. - Хочется отме
тить работу в округах 
депутатов Тахаутди-
нова, Маструева и 
многих других. У тех, 
кто реально работает, 
на «подшефной» тер
ритории полный по
рядок. 

Сразу после этого глава пе
решел к пожеланиям: 

- Но я бы посоветовал неко
торым «товарищам», - и тут 
Евгений Карпов сделал много
значительную паузу, - не ло
вить блох по подвалам. Не де
путатское это дело - сообщать 
главе, где у нас блохи водятся. 
Знаю я эти адреса.. . Не дело 
бросать градоначальнику на 
стол по четыреста заявлений от 
имени народа. Представьте, что 
будет, если каждый из вас при
несет по четыреста таких бума
жек. Это не работа.. . Давайте 
выбирать приоритетные на
правления, которые помогут 
сделать наш город таким, ка
ким мы его заслуживаем. 

Так чего именно заслужива
ют магнитогорцы? И что год 
грядущий нам готовит? Об 
этом рассказал депутатам и. о. 
заместителя главы города Вла
димир Ушаков, сделавший док
лад о прогнозе социально-эко
номического развития. Из двух 
вариантов, умеренно-оптимис
тического и базового инерци
онного, управление экономики 
выбрало последний. Не пото
му, что в нем собрались песси
мисты, просто решено ориен
тироваться на показатели теку-
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щего года. Но и такой умерен
но -оптимистичный вариант 
обещает нам рост промышлен
ного производства и главное -
реальный, на 11 процентов, 
рост доходов. Жаль только, что 
город продолжит богатеть, ста
новясь при этом меньше по чис
ленности. Хотя рождаемость 
неуклонно растет, смертность 
столь же стабильно снижается, 
но умерших по-прежнему боль
ше, чем родившихся. Убавляет 
количество населения и мигра
ция. В 2007 году нас станет еще 
меньше на две с половиной ты
сячи. Таким образом, в городе 
будут проживать около 409 ты
сяч человек. 

Бенефис Владимира Ушакова 
продолжился в ходе 
выступления о бюд
жете следующего 
года. Спору нет, о че
тырех с лишним мил
лиардах, которые 
Магнитогорск полу
чит и потратит, в двух 
словах не расска
жешь. Но докладчик 
увлеченно «сыпал» 
цифрами более двад

цати минут, отчего вконец «сло
мал» регламент. Аудитория тер
пеливо внимала информации о 
том, куда пойдут миллиарды, 
миллионы и тысячи . На 
20-й минуте, когда денежки «ле
тели» в карман физкультурни
ков, председатель городского 
Собрания Александр Морозов 
не выдержал: 

- Владимир Алексеевич, не 
говорите так подробно - мы все 
видим на мониторах... 

- Хорошо, - покорно согла
сился докладчик и продолжил 
«гнуть свою линию». 

Прошла минута, и спикер 
вмешался снова: 

- Владимир Алексеевич, мы 
прекрасно видим, что в 2006 
году сорок шесть с половиной... 

- А в 2007 году - 80, что на 
33,4 миллиона больше, чем в 
прошлом году, - с гордостью 
заметил Владимир Ушаков. 

Через полминуты «на управ
лении благоустройства» Алек
сандр Морозов пошел ва-банк: 

- Владимир Алексеевич, о 
том, как обстоят дела в управ
лении благоустройства, нам се
годня расскажет Грищенко... 

- Но это уже последнее уп
равление... 

- Последнее? - словно не веря, 
переспросил спикер. - Ну, да
вайте... 

Управление, как и обещал 
докладчик, действительно ока
залось «последним». 

- Бюджет 2007 года будет без
дефицитным, с ярко выражен
ным социальным характером, -
сделал долгожданный вывод 
Владимир Ушаков. 

- Спасибо вам, Владимир 
Алексеевич, за обстоятельный 
и емкий доклад. Очень хорошо 
подготовились, - сделав ударе
ние на первом слове, с облегче
нием вымолвил Александр Мо
розов. 

Социальная ориентирован
ность бюджета нашла отражение 
в решении депутатов ввести со
циальное пособие для малообес
печенных пенсионеров. На трис
та рублей в месяц с нового года 
могут рассчитывать те, у кого 
пенсия ниже прожиточного ми
нимума. В области ее размер со
ставляет 2181 рубль, до которо
го «недотягивают» 4198 человек. 

- Не имею ничего против 
предлагаемого решения, но не 
слишком ли мы себя стегаем? -
заметил депутат Михаил Сафро-
нов. - Смотрите, что написано в 
преамбуле: «Последние десяти
летия отмечены резким сниже
нием уровня доходов и качества 
жизни граждан». Что значит 
резкое снижение и о каких пос
ледних десятилетиях идет речь? 

- За десятилетия сложно сде
лать анализ, - ответил депута
ту председатель городского со
вета ветеранов Анатолий Сло
нин. - Но мы сделали анализ за 
четыре года и выяснили, что в 
число малоимущих попадают 
не только те, кто плохо работал 
или работать не хотел. Среди 
них немало жен военных, кото
рые рожали много детей, вслед 
за мужьями разъезжали по стра
не и поэтому мало работали. Я 
очень удивился, когда узнал, 
что есть такие пенсии - 1100 
рублей. На комбинате, где я 
работал, таких пенсионеров нет. 
Совет ветеранов обратился к 
главе города за помощью, и мы 
благодарны ему за то, что были 
услышаны. Надеемся, что и вы, 
уважаемые депутаты, нас под
держите. 

Зал дружно закивал, и стало 
ясно, что депутаты не против 
выделить на поддержку мало
имущих пенсионеров 37 милли
онов рублей в год. 

Продолжение 
на 3-й странице. 

Греф 
Комиссия Минэкономразвития опреде
лила фаворитов конкурса по созданию 
особых экономических зон туристско-
рекреационного типа. По словам 
министра экономического развития и 
торговли Германа Грефа, итоги будут 
объявлены не раньше чем через 
десять дней. Пока же надежду постро
ить у себя при поддержке государства 
«туристический рай» не потеряли семь 
регионов. «Отобраны» Краснодарский 
и Ставропольский края, Республика 
Бурятия, Иркутская и Калининградс
кая области, Алтайский край и Респуб
лика Алтай. 

ФРАЗА 

Тому, кто будет властвовать над 
другими, надлежит сначала вла
ствовать над собой. Д Е М О К Р И Т 
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ЦИФРА Столько из общей задолженности населе
ния по коммунальным платежам (около 70 
миллиардов рублей) приходится на граж-20 

процентов Л а н ' н е относящихся к категории бедных. 

«Золотая середина» 
В поисках ее экс-банкир терпит фиаско 

Зерно 
Селяне области собрали рекордный за 
последние 14 лет урожай зерновых. 
Намолочено почти 2 миллиона 200 
тысяч тонн хлеба, что на 700 тысяч 
тонн зерна больше, чем в прошлом 
году. Это дополнительно привлечет в 
сельское хозяйство Южного Урала два 
миллиарда 100 миллионов рублей. 

Опыт 
Министерство здравоохранения и 
социального развития РФ утвердило 
научно-методические рекомендации 
«Инновационные подходы к организа
ции медицинской помощи работникам 
промышленных предприятий», в 
которых обобщен опыт ОАО «ММК». 
Их презентация будет осуществлена 
на всероссийском конгрессе «Профес
сия и здоровье» 30-31 октября в 
Москве. 

Очередную, довольно предсказу
емую неудачу на довыборах в город
ское Собрание потерпел бывший бан
кир, а теперь предприниматель и ме
стный политик, подвизающийся под 
знаменами очень левой партии ^Ро
дина» Геннадий Грабарев. 

На этот раз он не стал лично пре
тендовать на депутатский мандат. Но 
умудрился еще раз пустить псу под 
хвост большие деньги, ратуя за одно
го из своих сподвижников. Из кожи 
лез в агитационном раже, хотя ему 
это, как члену городской избиратель
ной комиссии, запрещено законом. Да 
разве впервой? Вот и газетка «родин-
ская», незарегистрированный «бое
вой листок», по-прежнему засоряет 
ящики магнитогорцев, несмотря на 
прокурорские протесты - надо же 
какие-то телодвижения предприни
мать, о себе, любимом, напоминать. А 
тут еще московские боссы затеяли с 
«пенсионерами» и «жизнелюбами»-
партией пенсионеров и партией жиз
ни - объединяться, и как бы не ос
таться без портфеля. Расклад же на 
городском уровне таков, что «родин-
цы» в коалиционном списке - на са
мом безнадежном месте. 

Однако в позапрошлую субботу 
под эгидой «Родины» около куран
тов состоялось нечто вроде митинга. 
Собрались около сорока дедушек-ба
бушек вместе с внуками и просто лю
бопытствующие, которых «президи
ум» тщетно пытался «раскачать», 
фальшиво исполняя старую и приев
шуюся песню об антинародной влас
ти, продажных депутатах, принимаю
щих варварские законы. Досталось, 
главным образом, реформе жилищно-
коммунального хозяйства, с помощью 
которой «узурпаторы» дурачат на
селение и набивают себе карманы. Эн
тузиазма пламенные речи «ниспро
вергателей» не вызвали, хотя Генна
дий Алексеевич со товарищи очень 
старался. 

Он, конечно, умолчал о своих 
«скромных заслугах» по подрывной 
деятельности против ЖКХ: извест
но, что коммунальное хозяйство тер
пит самое настоящее бедствие из-за 
неплатежей некоторой части населе
ния, долги достигают серьезных 
цифр. По городу просроченная за
долженность составляет около 100 
миллионов рублей. А это, в частно
сти, - не вовремя выполненные ре-
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монты кровель, инженерных сетей и, 
как следствие, затопления квартир, 
«провалы» в подаче воды, тепла, 
предоставлении других услуг, непо
строенные детские и игровые пло
щадки, издержки в благоустройстве, 
содержании придомовых территорий 
и так далее. Проще говоря, злостные 
неплательщики прямо прикладыва
ют руку к снижению комфортности 
нашей с вами жизни. И среди них от

нюдь «партайгеноссе» Геннадий Гра
барев, чья задолженность по кварт
плате на 1 октября составляет более 
19 тысяч рублей. 

Ну да ладно - пилите, Гена, пили
те, как говаривал один обаятельный 
проходимец другому из романа Иль
фа и Петрова в наивной надежде най
ти «золотую середину» в чугунных 
гирях.. . 

Юрий БАЛАБАНОВ. 

П О Р Т Ф Е Л Ь 
Н О В О С Т Е Й 

Президент бьет рекорды 
Вчера состоялась «прямая 
линия» с Президентом Рос
сии Владимиром Путиным. 

Глава государства ответил на 
вопросы, которые поступали в 
центр обработки сообщений на 
протяжении нескольких последних 
дней. К началу диалога количество 
вопросов перевалило за два мил
лиона. 

До вчерашней «прямой линии» 
рекордными были теледиалоги, ко
торые глава государства провел в 
2003 и 2002 годах. В прошлом году 
на «прямую линию» поступило 
«всего» 850 тысяч вопросов, но она 
стала рекордной по продолжитель
ности - Путин оставался в эфире 2 часа 53 минуты. Меньше 
всего вопросов собрала первая «прямая линия», состоявшаяся 
в 2001 году, - около 450 тысяч. 

В основном вопросы приходили по телефону. Пользователи 
Интернета направляли свои обращения Путину через специ
альный сайт www.president-line.ru. Кроме того, вопросы при
нимались посредством SMS-сообщений. Тематика вопросов са
мая разнообразная. Примерно каждый четвертый касался про
блем социального обеспечения или жилья, активный интерес 
корреспонденты проявляли к международной политике , 
немало обращений поступало о состоянии дел в сфере образо
вания. 

Влиятельный Рашников 
Председатель совета ди
р е к т о р о в О А О « М М К » 
Виктор Рашников укрепил 
свои позиции в ежемесяч
ном рейтинге лучших лоб
бистов страны, составлен
ном агентством экономи
ческих новостей по заказу 
«Независимой газеты». 

Исследование определяет, на
сколько эффективна работа пред
ставителей коммерческих и госу
дарственных структур, депутатов, 
направленная на лоббирование 
проектов, которые отражают ин
тересы определенных структур, 
отраслей, регионов или слоев общества. Речь идет о так называ
емом цивилизованном лоббировании, не подразумевающем под
куп чиновников или депутатов. 

Проводя исследование по итогам сентября, 67 экспертов по 
5-балльной системе определяли эффективность лоббирования 
около 240 претендентов - предпринимателей, политиков, чинов
ников, работа которых связана с лоббистской деятельностью. 

Председатель совета директоров ОАО «ММК» Виктор Раш
ников в сентябрьском рейтинге занял 22-е место в номинации 
«Лоббисты - первые лица» (23-е место в рейтинге за предыду
щий месяц). По мнению экспертов, руководитель Магнитки на
брал очки на поприще международного лоббизма. Во время ви
зита Президента Владимира Путина в Марокко Рашников, воз
главлявший делегацию представителей российского бизнеса, 
достиг договоренностей о расширении сотрудничества с марок
канской компанией Maghreb Steel, что позволит усилить позиции 
Магнитки на мировых рынках. 

Космическая пара 
Супружеская пара Елена и Марк Серовы из Челябин
ской области готовятся к полету в космос. 

Марк в течение четырех лет проходил подготовку к космичес
ким полетам, а Елена пока только зачислена в отряд космонав
тов. 

Для того чтобы стать претендентом на полет в космос, Елене 
пришлось сдавать экзамены и проходить различные медкомис
сии. Идеальное состояние здоровья и незаурядные способности 
позволили женщине войти в число кандидатов на покорение Все
ленной. А Марк по истечении срока обучения стал обладателем 
почетного звания космонавта-испытателя. Космическая семья из 
Верхнего Уфалея может отправиться покорять просторы Все
ленной не ранее конца 2007 года. 

Снежные вихри 
В горнолыжном центре «Абзаково» началось засне-
живание трасс № 8 и 9. По традиции зимний сезон 
здесь начинается 1 ноября. 

Горнолыжный комплекс «Абзаково», построенный ОАО «Маг
нитогорский металлургический комбинат», - один из самых изве
стных на Южном Урале и в России. В апреле нынешнего года он 
стал победителем конкурса, проводимого в рамках Международ
ного конгресса горнолыжной индустрии. Абзаково признано луч
шим в номинациях «Лучший горнолыжный курорт России» и 
«Лучший горнолыжный курорт Урала». 

Спортивно-оздоровительный сезон здесь длится круглый год. 
К услугам отдыхающих - 450 мест проживания различной ком
фортности, качественное питание (кафе, бары), прокат спортин
вентаря, аквапарк «Аквариум», мини-зоопарк, стрельбище, пас
сажирская подвесная канатная дорога. В зимний период здесь 
работают 13 трасс всех категорий общей протяженностью 18 
километров, семь современных бугельных подъемников суммар
ной пропускной способностью 5500 человек в час, открыты про
кат горнолыжного оборудования, каток, организовано катание 
на снегоходах. В Абзакове есть все для приятного и полезного 
времяпрепровождения, сообщает управление информации и об
щественных связей ОАО «ММК». 

Как там на улице? 
четверг пятница суббога 

температура, °С + 3 + 1 2 + 1 + 1 1 +2 +12 

осадки 

атмосферное 
давление 7 3 5 7 3 4 7 3 0 

направление ветра ю-з Ю-З Ю-З 
скорость ветра 2-5 2-5 2-5 

М а г н и т н ы е б у р и : 28 о к т я б р я . 

http://www.mmgazeta.ru
http://www.president-line.ru

